

Publication : Le Courrier du Sud (Arts et spectacles)

Date : Mercredi 4 juin 2014

Page : 34

34

Le Courrier du Sud, le mercredi 4 juin 2014

lecourrierdusud.ca

Style de vie // arts&spectacles

L'Orchestre des jeunes de la Montérégie en concert à la Maison symphonique

P.V. Pour clore en beauté sa 39^e saison, l'Association des orchestres des jeunes de la Montérégie tiendra un ultime concert rempli de surprises, le 7 juin, à la Maison symphonique de Montréal.

Alors que l'orchestre était en pleine répétition le 29 mai à l'école Mgr-A.-M.-Parent, le maestro Luc Chaput a exprimé sa satisfaction de jouer à nouveau dans ce lieu mythique avec ses jeunes musiciens de 15 à 25 ans.

«C'est une salle qui rend justice au travail des jeunes. C'est la troisième fois que nous y produisons. Chaque fois que nous y sommes passés, cela a été une expérience extraordinaire!»

Et pour que l'expérience soit encore une fois un moment magique, l'orchestre, sous la direction de son chef, a pris soin de bien huiler la mécanique avant de démarrer son véhicule!

«Nous sommes en train d'apporter les derniers préparatifs au concert du 7 juin. On peaufine, on travaille les extraits les plus délicats, comme les changements entre deux tempos, par exemple. Autrement dit, c'est du polissage que l'on fait. On regarde ce qui peut encore être amélioré», indique Luc Chaput.

Un moment inoubliable

Professionnel jusqu'au bout des

ongles, l'Orchestre des jeunes de la Montérégie, malgré le jeune âge de ses volontaires, n'a rien à envier aux orchestres professionnels. Et lors de sa représentation à la Maison symphonique samedi prochain, les spectateurs risquent de passer un moment inoubliable. Sans dévoiler les secrets des pièces inscrites au programme, disons seulement que parmi les musiques proposées à l'occasion du concert, le prélude du 1^{er} acte de l'opéra *Lohengrin* de Wagner sera interprété de façon magistrale par les jeunes musiciens.

«C'est une œuvre magnifique! C'est un Wagner méditatif de toute beauté! Les cordes sont mises en évidence dès le départ et les cuivres viennent les rejoindre par la suite. C'est vraiment, vraiment beau», s'enthousiasme le chef, qui annonce que la jeune soliste Ana Isabel Ruiz Felix interviendra au cours du morceau.

«C'est un talent très prometteur», d'ajouter Luc Chaput.

Les 40 ans de l'AOJM

L'Association des orchestres des jeunes de la Montérégie se dirige vers son 40^e anniversaire. L'impératif premier de l'AOJM est de faire connaître son organisation. Reconnu à l'étranger pour ses qualités, l'AOJM n'est pas prophète en son pays et souhaiterait acquérir les moyens de ses ambitions en proposant une saison d'abonnement ou en créant des liens avec les écoles.



L'orchestre était en pleine répétition le 29 mai à l'école Mgr-A.-M.-Parent. PHOTO JEAN LARAMÉE

«Que les gens viennent et s'approprient l'orchestre! Quand ils assistent à nos concerts, ils sont très surpris par la qualité qu'on y trouve. C'est un beau voyage, un pur divertissement, un moment d'évasion et ça encourage les jeunes. Notre plus belle récompense, c'est quand l'appréciation du public se manifeste par une salle pleine qui se lève d'un bond pour nous applaudir. C'est infiniment gratifiant pour nous, musiciens», de conclure le maestro Luc Chaput.